

🏆 府中 YSS の会報に『少年少女サッカー大会』のお手伝いの様子が掲載されました 🏆

先日、NPO 法人府中 YSS(理事長:村山健氏)様の方から、8月26、27日に行われた『サッカーがもっと好きになる少年少女大会 2023』のお礼と会報に掲載された記事が学校に送られて来ました。サッカー部の活動がこのように他で評価されたのは嬉しい限りです。

片倉高校サッカー部では、日頃の練習の成果を大会で結果として出すことだけではなく、小・中学生とサッカーを通して交流したり、近隣地域への貢献やボランティアも積極的に行うなど、多岐に亘って活動しているので、少しずつですが成長していきます。幅広く多方面で行っているため、たまには叩かれることもあります。今回のようにサッカー少年(未来の日本代表候補)たちのためになることで感謝されるように今後も努めていきたいと思っております。

2023年9月10日 NPO 法人府中 YSS 事務局発行

 NPO 法人府中 YSS 便り 2023-2 号
(府中青少年スポーツサポート 会報)



サッカーがもっと好きになる少年少女大会2023を開催しました



運営スタッフを担当した府中 YSS メンバー他、都立狛江高校サッカー部員、都立片倉高校サッカー部員 (2023年8月26日)
第19回目となるサッカーがもっと好きになる少年少女大会2023を、8月26日(土)、27日(日)の2日間、府中朝日フットボールパーク、府中市少年サッカー場で開催しました。2日間で、U12の部(小学6年生、5年生)40チーム、U10の部(小学4年生、3年生)40チーム、U8の部(小学2年生、1年生)48チームの計128チーム1,754名(内個人参加者20名)で盛大に大会を開催することができ、さらにFC東京によるサッカークリニックも開催し、参加者の皆様にも大いに楽しんでいただきました。
今回は、都立狛江高校サッカー部、都立片倉高校サッカー部の延べ105名、YSS他メンバー延べ58名の皆様に運営スタッフをご担当いただきました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。



府中朝日フットボールパーク大会本部 (2023年8月26日) U8の部本部 小野寺少年連盟会長(右)宮田市議(左)



府中朝日フットボールパークでのU10の部の熱戦 (2023年8月26日)



U12個人参加チーム(朝日三苦)の優勝 U8の部表彰式 (2023年8月26日) U12の部の表彰式

1



NPO 法人府中 YSS 便り 2023-2 号
(府中青少年スポーツサポート 会報)



サッカーがもっと好きになる少年少女大会2023を開催しました



運営スタッフを担当した府中YSSメンバー他、都立狛江高校サッカー部員、都立片倉高校サッカー部員 (2023年8月26日)
第19回目となるサッカーがもっと好きになる少年少女大会2023を、8月26日(土)、27日(日)の2日間、府中朝日フットボールパーク、府中市少年サッカー場で開催しました。2日間で、U12の部(小学6年生、5年生)40チーム、U10の部(小学4年生、3年生)40チーム、U8の部(小学2年生、1年生)48チームの計128チーム1,754名(内個人参加者20名)で盛大に大会を開催することができ、さらにFC東京によるサッカークリニックも開催し、参加者の皆様にも大いに楽しんでいただきました。

今回は、都立狛江高校サッカー部、都立片倉高校サッカー部の延べ105名、YSS他メンバー延べ58名の皆様に運営スタッフをご担当いただきました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。